



1934
CENTRO DE ESTUDIOS MONTAÑESES

JUNTA PLENARIA ACADÉMICA

6 de agosto de 2007

D. Luis de Escallada González

Miembro de número del CEM

“El linaje de Argos”

El ponente presentó el libro que donó al CEM, *“Los miembros del linaje de Argos en los padrones de Trasmiera”*, refiriéndose a las diferentes casas con este apellido como la de Vélez Argos, Muñoz Argos, Quintana Argos, García de Zilla y Argos o Vélez de Assas y Argos, deteniéndose en diferentes personajes de este linaje: inquisidores, militares etc, así como en el arquitecto Domingo de Argos. Destacó también los numerosos artífices que hubo con este apellido: canteros, campaneros, ensambladores, escultores y doradores. En cuanto al arquitecto Domingo de Argos destacó su trabajo en los primeros muelles de Laredo, la edificación de las casas de Medina Sidonia en Castilla, los puentes realizados junto a Sisniega en la Junta de Voto y su última obra, la iglesia colegial de San Pedro de Lerma.